

La instancia reunió a profesionales de la salud y vecinos del sector, oportunidad donde se destacó la importancia del examen de detección de esta enfermedad.

Realizan conversatorio para prevenir enfermedad de Chagas en Monte Patria

Con la necesidad de concientizar y educar a la población, profesionales de diversos ámbitos de la salud, más vecinos del sector, formaron parte del conversatorio «Prevención y

detección precoz de la enfermedad de Chagas», realizado en el salón Juan Carlos Castillo del centro cultural de la comuna de Monte Patria.

La instancia tuvo por

objetivo reforzar la relevancia de la enfermedad de Chagas en la Región de Coquimbo, especialmente para las comunas con mayor incidencia, como son Salamanca, Monte Patria y Combarbalá.

Para el seremi de Salud de la región de Coquimbo, Alexis Valenzuela, estos conversatorios son fundamentales para educar a la población sobre la enfermedad de Chagas.

«Como Gobierno estamos preocupados porque afecta en su mayoría a las personas de los sectores más rurales de nuestra región, por lo que hacemos el llamado a la comunidad a conocer más del tema, a cuidarse y también a que se

realicen el examen de detección de la afección, para que en caso de que la persona tenga la enfermedad, pueda recibir el tratamiento correspondiente», señaló tras participar de la actividad.

Cabe destacar que la enfermedad de Chagas cuenta con tres fases, la de iniciación, donde se presentan muy pocos síntomas, la fase crónica indeterminada, inactiva y asintomática, pero donde la persona puede transmitir la infección, y finalmente la crónica determinada, que parte entre los 10 y 30 años de adquirir la enfermedad, donde aparecen signos y síntomas de alteración de algunos órganos.